
2023年意识形态专题讨论发言稿(实用5
篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以下是小编
为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

意识形态专题讨论发言稿篇一

我市xx县供销社充分发挥“三名”组织管理部门的职能优势，
在党委、政府的大力支持下成立了农村合作经济组织联合会，
政府牵头成立了领导小组，明确了农合联的职能，举办了本
县百名优秀农村合作经济组织管理人员培训班，制定出台了
农村合作经济组织考评奖补办法，每年拨付奖补资金xxx万元，
对发展较快、经济效益好、行业信誉高、带户功能强、扶贫
参与度高的给予一定的奖补资金扶持。农合联成立了，平台
作用的发挥就显得尤为重要。一是要加快推进组织体系建设。
为加强农合联建设，充分发挥农村合作经济组织服务平台的
作用，抓好乡（镇）组织体系建设，选择2-3个合作经济组织
发展比较好的乡镇开展乡级农合联建设试点，取得经验后逐
步推开；二是要做好政府转移职能的承接工作。完善农合联
的服务功能，充分发挥政府转移职能承接的平台作用，突出
抓好农村合作经济组织的规范建设、奖补资金发放、考核评
比和新型农民社员的培训工作；三是积极筹备适时组建农村
合作经济组织发展基金。为规范农村合作经济组织建设，发
展适度规模经营，做大做强特色产业，提供有效地资金扶持。

意识形态专题讨论发言稿篇二

亲爱的同学们，老师们：

大家好!



一切的一切都是为了学习。我们难道就这样麻木了吗?我们难
道就这样自甘落后吗?我们难道就这样甘心被别的班的同学看
不起吗?我不甘心，想念同学们也不甘心!那么，为何?为何不
把你们的不服气付诸在行动上?要知道：行动比语言更响亮!

我实在是厌了，烦了，厌了那紧握的右拳，烦了那响亮的口
号。它，是否激发了我们的斗志，是否喊出了我们那不甘落
后的壮志雄心，只有我们自己知道。

班

主任

在我们班发急，我相信，每个有责任心的老师都会发急，他
急的不是落后的名次，不是失掉的荣誉，而是恨铁不成钢!为
我们虚度的年华，为我们渺茫而痛心未来而担心。

我不会再寻觅当初的，也不会再思索昨日的得失，更不会憧
憬编织未来，我发现，只有坚实地走下去，才能真正缩短梦
与现实的距离。同学们，切记：行动比口号更响亮!

意识形态专题讨论发言稿篇三

乡村振兴的核心是产业兴旺，我们充分发挥社有企业、联合
社和基层社（专业社）的行业优势，引导农民社员开展适度
规模经营，降低生产成本、共享产业发展红利，为建立长效
的脱贫增收致富提供产业支撑。一是加快推进产业扶贫。立
足区域特色，产业特色，依托社有企业组建专业社，实现土
地集约，连片发展、机械化种植，示范引领农民社员主动融
入到农业现代化的生产中来。去年我们在帮扶的xx县向阳街
道办事处xx村开发试种药材，在种肥保供、技术保会、回收
保底的零风险扶持下，试种取得了成功，今年投资创办专业
社，我们争取到省级服务业扶持资金xxx万元，县政府配套资
金xx万元，购置翻、整、种、播、灌、防、收一条龙大型农



机设备xx台套，发展规模面积种植xxx亩，带动xx户农户，有
力地支持了规模生产；二是加快推进社有企业产业升级。为
了适应现代农业发展的需要，社有企业要在产业链上做文章，
在深加工上图发展，围绕特色产业的发展和美丽乡村建设的
需要，发展循环农业，围绕提高农产品的附加值做好农产品
的深加工，实现生态农业、效益农业的转型升级。我市社有
企业xx公司围绕产业开发加工蒲公英保健茶，延伸产业链
条。xx农场今年在11个乡镇xx个村开展测土配方有机施肥，推
广面积达到2万亩，有效降低了土壤面源污染三是加快推进社
有品牌升级。实施品牌兴社兴企战略，充分挖掘品牌农业的
市场效应和价值效应。社有企业xx公司已为加工产品注册了4
个地产农产品商标，为进入市场、发展电商创造了条件。

意识形态专题讨论发言稿篇四

，希望能与大家共同分享。

我将学习体会总结为五点。

第一，学习一定要有目的、有计划。如果没有一个目标，就
会在学习中迷茫;如果没有一个计划，学习就会放松。我认为
首先应结合自己的实际定好一个目标，然后制定每天的学习
时间表，并认真执行。在每一次月考过后，根据成绩的变化
再做适当的调整。如果执行不了，就请家长来帮忙监督。当
然，最关键的必须是能自我约束。

第二，学习要勇于迎接挑战。作为学生，我们的首要任务就
是学习，学习中自然充满困难和竞争。对于我来说，学习虽
然很累，但苦中也会有甜的。在战胜一个个困难，取得一个
个成绩的一刹那，我就感到无尽的欣慰。是啊!“不经历风雨，
怎么见彩虹”?我认为只要不懈地努力，终将结出累累的硕果。

第三，学习要讲究效率。学习是一个积累知识、增长能力、
提高修养的过程，老师自然是这一过程中重要的引导角色，



课堂自然是学习的重要场所。所以，应该向40分钟要质量。
我感觉专心致志地学习一节课，比课后埋头苦干两小时还强。
不过，如果感觉听课较困难的学生，就应该课前认真预习，
课后多多复习。

第四，学习要做到今日事今日毕。这是我近来深有体会的一
条经验。对于中学生来说，如果作业不能当天完成，就会恶
性循环。作业拖欠的越来越多，课程的学习就会越来越难，
学习的兴趣也会越来越校日久天长，欠下的帐就很难补了。

此外，还好广泛阅读，学以致用。那样，学习才会更有趣味，
学到的东西才会更多，学习才更有效果。

最后，我总结一下我的五点体会：有目的、有计划;敢于迎接
挑战;学习讲究效率;今日事今日毕;广泛阅读并学以致用。

只要我们主动学习，在学校多配合老师，在家里认真完成作
业，就一定会进步的!我们的班集体也一定会取得更大的成
绩!

我的

发言

结束，谢谢大家!

意识形态专题讨论发言稿篇五

（一）推进基层社分类改造。基层社是供销社服务三农的前
沿阵地，也是乡村振兴的排头兵，就我市基层社基础条件、
资产状况、经营能力、服务水平相对较为薄弱的客观实际，
通过资产、资本合作等多种途径，因地制宜、分类施策的加
以改造。发挥基层供销社的旗帜标杆作用，对基础较好、有



一定经济实力的基层社，采取政策引导、社会引资、引进能
人带项目和开发置换相结合的办法，逐步提升服务能力；对
有名无实的“三无基层社”，立足现有条件和客观实际，采
取与民营企业合作或兴办服务中心（服务社）、领办专业社
恢复重建，力争用2-3年时间全面完成基层社分类改造，逐步
恢复基层社经营服务功能，增强为农服务能力。

（二）创新专业社创办方式。立足地区优势特色产业，与涉
农龙头企业合作，投资兴办农民专业合作社和联合社，吸纳
贫困户、种植户和各类新型农业经营主体入社，提高零散农
户的组织化程度，发挥资源联合和规模优势，以规模降低成
本，帮助农户解决资金困难、技术缺乏、销售渠道不畅通等
问题。通过专业合作社的规范运作和带动辐射，吸纳更多的
村民通过土地入社、土地托管、帮扶资金入社等灵活多样的
形式加入专业社。充分发挥社有资产公司、社有企业、基层
社的行业优势，投资创办专业合作社，带领农户实现产业发
展上层次、上水平。

（三）实施“村社共建”，加快推进村级综合服务社（站）
建设。为适应城乡融合发展的新需要，结合供销行业优势，
不断创新村级综合服务社建设新模式。我市xx区社通过两年
多的探索，以“党建带社建，村社共建”的方式积极组建村
级综合服务社，全区xxx个行政村实现了全覆盖。服务社开展
保险代办、代缴代存、房产中介、农资供应等十大类三十多
项便民服务，受到农民社员的欢迎。今年年初成功与高铁物
流签约，彻底打通了农村物流“最后一公里”。为推广xx经
验，我们今年在xx县社做好推开工作，在积极协调组织部门
赢得支持的前提下，在xx县xx个乡镇每个乡镇选择条件成熟
的x个村开展试点，取得经验后再全面推开。


